

ABSTRAKSI

Rumah Sakit Haji Surabaya adalah sebuah organisasi yang bekerja dalam bidang pelayanan jasa kesehatan. Untuk lebih meningkatkan pelayanan diperlukan adanya kemampuan perawat dalam menyesuaikan diri dengan kondisi stres yang terjadi dalam dirinya sehingga stres tersebut dapat menjadi pemicu dan pembangkit semangat. Dalam memberikan pelayanan terhadap pasien, ketidakberhasilan dalam menghadapi stres dapat menyebabkan stres terus berkembang serta berkepanjangan yang akhirnya mengarah pada kemungkinan terjadinya *burnout* baik pada perawat pria maupun wanita. Selain itu faktor yang dapat mempengaruhi timbulnya *burnout* adalah faktor dalam diri Individu itu sendiri serta faktor dalam lingkungan organisasi tersebut.

Untuk mengetahui apakah ada pengaruh antara faktor individu, faktor organisasi dan faktor jenis kelamin terhadap *burnout* yang dialami oleh perawat, maka dalam penelitian ini memiliki judul **Pengaruh Faktor Individu (X_1), Faktor Organisasi (X_2) dan Perbedaan Jenis Kelamin (X_3) Pada Perawat Terhadap *Burnout* Di Rumah Sakit Umum Haji Surabaya.**

Untuk menganalisis pengaruh faktor individu, faktor organisasi dan perbedaan jenis kelamin terhadap *burnout* digunakan metode penelitian dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, dan untuk pengujian hipotesis digunakan perhitungan statistik korelasi *product moment* tentang pengaruh Variabel-variabel yang diteliti, dan diolah dengan menggunakan bantuan program SPSS 10.00. setelah dilakukan perhitungan maka diperoleh nilai R sebesar 0,867 mendekati 1 yang berarti mempunyai hubungan yang sangat kuat dan positif antara variabel bebas dengan *burnout* pada perawat RSU Haji. Dan dari hasil nilai R tersebut kita dapat menguji signifikansi dengan menggunakan pengujian hipotesis. Dari hasil pengujian hipotesis tersebut didapat nilai F hitung sebesar 97,019 dengan $df = 96$ dan $\alpha = 0,05$ dimana lebih besar dari F tabel sebesar 2,6994, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel bebas mempunyai pengaruh terhadap *burnout* pada perawat RSU Haji secara bersama-sama.